



(Nombre del remitente o colectivo)

(Socio / Accionista / Miembro de la Peña / Aficionado)

(Dirección o datos de contacto opcionales)

En San Fernando a (fecha)

A la atención de la REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FUTBOL

C/ MATEO INURRIA 26
28036 MADRID

Estimados señores:

Me dirijo a ustedes en mi condición de [socio / pequeño accionista / miembro de peña / aficionado] del **San Fernando Club Deportivo**, para solicitar formalmente su amparo y defensa frente a la situación crítica que atraviesa nuestro club como consecuencia de la actuación de un grupo inversor cuya única motivación es económica y que, con absoluto desprecio por la historia, la identidad y el sentimiento de miles de aficionados, amenaza con provocar su desaparición.

El **San Fernando Club Deportivo** no es solo una sociedad mercantil. Es deporte, es historia, es cultura local, es familia. Es un patrimonio vivo del fútbol español y del deporte de base en nuestro país. No puede quedar expuesto al capricho de un grupo inversor ajeno, de otro continente, que ni siente ni padece el arraigo ni la repercusión social que representa nuestro club.

Por ello, solicito a la Federación que no de amparo ni respalde con su inacción y pasividad este ataque contra la esencia del deporte y del fútbol federado, y que asuma su responsabilidad y defienda el deporte, el fútbol y a nuestro club.

Les pido:

- Que se permita la **transmisión de la licencia y el derecho a participar del San Fernando Club Deportivo** a quienes legítimamente y con voluntad de continuidad y con un proyecto solvente y sólido, desean mantener viva la entidad.



- Que se tenga por inscrito al **San Fernando Club Deportivo en la nueva temporada**, garantizando así la continuidad de su actividad deportiva.
- Que, en todo caso, si fuera necesario, se **otorgue una moratoria y se suspendan los plazos de inscripción establecidos**, hasta que se aclare de forma jurídica y administrativa este caso único y excepcional.

Esta situación no es solo un problema local, es un precedente peligroso que puede repetirse en muchos otros clubes históricos de España si no se actúa con firmeza y responsabilidad. La Federación debe ser garante del interés general del fútbol, de su historia y de sus valores, frente a intereses que solo buscan hacer negocio y le quitan todo lo que da sentido al deporte.

Queremos que la Federación y los organismos deportivos de este país reaccionen ya, antes de que sea demasiado tarde. Porque cuando decidan actuar, si no lo hacen ahora, puede que ya no quede nada que salvar. Y entonces nuestro club, que es historia, orgullo y vida para muchos, habrá desaparecido injustamente.

Confiamos en su sensibilidad y compromiso para adoptar las decisiones necesarias que eviten este daño irreparable.

Atentamente,

Fdo. (NOMBRE)